

Liebe die Vernichtet

.. zwei Liebende gegen die Macht des Himmels..

Von Isil-hin

Prolog: Vor Anbeginn unserer Zeit

Es war einst.. der Himmel war jung.. die Götter hatten erst grade die neue Welt erschaffen und den Gott der Christen, als Herr der Engel. Vier von ihnen schuf dieser erst, sie, die Alten.

Die Alten waren für die Grundregeln der Menschen, den Gefügen der Diesseits Welt zuständig. Gerechtigkeit, Wissen, Liebe und das Leben. Zudem hatten sie weitere Fähigkeiten und Bestimmungen, wie das Gleichgewicht halten, oder auch über Tod und Leben wachen.

Als Gott sah, das diese Engel gut waren schuf er nach und nach mehr. Erst den Lichtengel Luzifer, welcher schöner war als alles zuvor. Ihm folgten die vier Erzengel, Gottes rechte Hand und Diener, Boten.

Michael den herrischen und starken Engel des Feuers.

Gabriel den sanften und gefühlvollen Engel des Wassers.

Raphael der gewissenhafte und belesene Engel des Windes.

Und zum Schluss Uriel den dunkelen Engel des Todes, der Seelenleiter.

Nun hatten die ersten Vier die Aufgabe die ihnen Folgenden zu unterrichten und zu lehren..

Doch selbst die Ersten machten Fehler, schwerwiegende Fehler. Sie überschätzten sich, verzweifelten, gaben auf.. der Himmel wurde trotzdem so gehandhabt, als sei alles in Ordnung und friedlich. Die »Alten« gerieten nach und nach in Vergessenheit, die Oberheit der Engel wurden die vier Erzengel, sie verbannten alles Schlechte. Schmerz, Zweifel, Ketzerei.. Liebe untereinander

Doch was dies verursachte.. was dies erbrachte.. kann man sich denken.